

Lyon, le 6 juin 2013

Communiqué de presse du Collectif 69 de vigilance contre l'extrême droite

L'extrême-droite tue dans les rues de Paris

Hier, mercredi 5 juin 2013 à Paris, Clément Méric, jeune syndicaliste âgé de 18 ans et militant antifasciste, est mort sous les coups de membres de l'extrême-droite radicale.

Le collectif 69 de vigilance contre l'extrême-droite condamne ce meurtre ; la stratégie de la peur qu'utilisent ces groupes fascistes doit être combattue fermement, pour qu'ils ne puissent plus cogner et assassiner dans nos rues. Nous rappelons que si à Lyon, pour l'instant, aucune mort n'est à déplorer, les agressions des groupuscules fachistes ont entraîné plusieurs blessés grave, ont donné lieu à plus 500 jours d'ITT, 39 agressions et 2 tentatives de meurtre.

Le collectif 69 de vigilance contre l'extrême droite appelle à un rassemblement aujourd'hui

Jeudi 6 juin
à 18h30
Place de la Comédie (devant l'Opéra).

Toutes nos pensées chaleureuses vont à sa famille, à ses amiEs, à ses proches et à ses camarades auxquels nous exprimons toute notre solidarité.

Collectif 69 de vigilance contre l'extrême droite

Contact presse : 06.15.74.92.41/06.80.22.59.18